



¡Cuba reconoce el encanto del *Kamishibai*!

El pasado 7 de febrero, la artista japonesa Sakiko Yokoo, enviada especial por la Fundación Japón, realizó como parte de las actividades culturales del Pabellón de Japón en la 27ª Feria Internacional del Libro de La Habana, varias funciones y un taller de *Kamishibai*: relato de historias mediante diapositivas en un retablo.



La Sra. Yokoo contó cuentos tradicionales del Japón, incluyendo algunos con marcadas enseñanzas como “Nunca más”, que tocó sensibilidades ligadas a la Segunda Guerra Mundial, la Bomba Atómica y el compromiso del pueblo japonés de no repetir la tragedia nunca más.

En la tarde del mismo día, se realizó un taller de *Kamishibai*, donde todos los interesados tuvieron la oportunidad de aprender la esencia y técnicas de este arte del relato de cuentos. El público, de varias edades, disfrutó de una manera de contar historias, que aunque novedosa para muchos, constituye una de las antiguas manifestaciones tradicionales y populares del Japón.

La Habana, 1 de marzo de 2018